



Club Balonmano Alcobendas DH PLATA MASCULINA

LA FASE DE ASCENSO A UN PUNTO

Un solo punto separa a BM Alcobendas de División de Honor Plata de la clasificación para la Fase de Ascenso. El sábado, en casa y ante la afición, el equipo buscará una victoria ante Ereintza (20:00 horas, Pabellón de los Sueños).

Tras la victoria en Santander del pasado fin de semana el primer equipo masculino del Club Balonmano Alcobendas encadenó su sexto partido puntuando (cinco victorias y un empate). Una racha que le mantiene cuarto en la clasificación general, a un paso del objetivo de disputar el ascenso a la Liga Asobal. El equipo madrileño no quiere esperar más, y espera aprovechar la oportunidad que se presenta este sábado con la visita del colista, el Ereintza Aguaplast.

Para prolongar la racha será de nuevo importante el trabajo defensivo, donde destaca el trabajo de Sebas Kramarz, Gonzalo Carró y los centrales Markel y Sergio García. Ellos serán los encargados de blindar la portería local, que raya a buen nivel también en esta segunda vuelta, con la competencia entre los porteros Andrés Delgado, Carlos Donderis y Ernesto Sánchez.

Sobre la defensa, el equipo madrileño buscará de nuevo explotar la velocidad de su contragolpe, y la búsqueda de sus estiletes ofensivos: Mikel Muñoz, en un tremendo estado de forma, y Manu Catalina. Y dirigiendo arriba, la pareja Nico López y Sergio Mellado, los encargados de mover el balón con velocidad y nutrir de balones a César Beret, Alberto Tejón y Alex Márquez, los lanzadores del equipo.

Enfrente, BM Alcobendas se encontrará un equipo que saldrá a buscar una victoria imprescindible en la lucha por evitar el descenso. El equipo que dirige Alex Nogués está a dos puntos de la salvación, con tres jornadas por disputar. Destaca en el equipo vasco la dirección del central Mikel Iraeta. Junto a él, los máximos goleadores del equipo son el extremo zurdo Díaz de Cerio, y el primera línea Ioritz Goikoetxea. Un equipo rocoso, rápido en ataque, y con una defensa 6:0 contundente.

El sábado se verán las caras dos equipos con objetivos distintos, pero con ilusión ambos por conseguirlos. El espectáculo del balonmano, de nuevo en el Pabellón de los Sueños.

Saludos, Dto. Comunicación BM Alcobendas 12 de abril de 2013
comunicación@balonmanoalcobendas.org